

Delegado Presidencial y gestión del gobierno por reactivación económica: "Hay que apurar el tranco"



Coyhaique.- En conversación con el programa "A mitad de semana", el delegado presidencial regional de Aysén, Jorge Díaz, reiteró que el gobierno priorizará la reactivación económica como su principal objetivo para lo que queda de la administración Boric.

"Tenemos el desafío de ir cerrando todos los desafíos que asumimos al inicio del gobierno, hay que ir chequeando cada uno de esos compromisos acá en la región. Hay que apurar el tranco en muchos de esos desafíos", reconoció el delegado.

Ante esto, se manifestó optimista, luego de que la Dirección de Presupuestos del Ministerio de Hacienda transfiriera alrededor de 9.000 millones de pesos para el Gobierno Regional, lo que permitirá retomar el trabajo de distintos programas que se trabajan en conjunto entre distintas instituciones públicas y el GORE Aysén.

Por otro lado, Díaz aseguró que "la economía se activa de dos maneras: invertir mucha plata en el ámbito público y generar

oportunidades al sector privado. En el caso de la región de Aysén se dan esas dos cosas. El aparato público va a hacer una fuerte inversión durante este año, porque tiene que llegar a las metas que se ha auto propuesto. En el sector privado vemos que hay harta actividad económica en el ámbito turístico, que va cerca del 7%. Por otro lado, la actividad acuícola pesquera está bordeando el 31%, ahí ya tenemos prácticamente la mitad del sector privado".